

Magda Portal  
Colón 690-4º.E  
Lima, 18- Perú

Miraflores 11 de Abril 1978

Recordada Cecilia:

Contesto tus dos cartas, una fechada el 21 de Febrero y la segunda, el 4 de abril. Ni qué decirte que como de costumbre, la primera se retrasó un poco y la llegó hoy.

Hace poco llegó, asimismo, una carta, más folletos, informes, y demás, de la Señora Martha Martinez, a quien estoy escribiendo.

Me puse al habla con Ana María Portugal, quien también recibió tu carta y posteriormente la de la señora Martinez.

Ella, A.N.P. hizo las averiguaciones del caso, y recién le ha dicho el director del INC que no había ninguna gestión en el M.de Educación, y que él iba a ver qué se podía hacer.

Ambas estamos interesadas en este viaje y a ser posible el financiamiento de los pasajes y alojamiento, viajaríamos en el tiempo fijado a fin de estar el día 19 como nos indicas. Nuestro silencio antes de ahora era justamente hasta tener noticias de la posibilidad del viaje en cuanto hace a los gastos de viaje. Debes estar enterada que nuestro signo monetario hasta actualmente a más de 130 por \$ US. lo que nos resulta prohibitivo. He estudiado las tarifas de vías de comunicación, autobuses etc. y resultan tan altos que casi no se podría financiar. Estos viajes, suelen tener al mismo tiempo que pasajes y alojamiento, una bolsa de viaje, aunque solo sea para cubrir impuestos - aquí están subidísimos - y transporte a la sede de las reuniones.

Nada más que la visa del pasaporte cuesta \$5.000.- y luego se paga acá, en Lima, los impuestos sobre el costo del pasaje que son más o menos \$30 mil soles....Esto es por el pasaje de ida y regreso. Así están las cosas.

Todo esto nos hace, especialmente a mí, reflexionar sobre nuestra posibilidad de realizar el viaje. Mis ingresos son mínimos casi nulos, unas simples colaboraciones en "OJO" - ya no escribo en "El Comercio" - con el mismo emolumento de 1976, cuando comencé... Vivo porque mi familia me ayuda y tengo el departamento que tú conoces.

Si hubiera alguna ayuda un poquito más generosa, creo que no vacilaría en viajar, pues el tiempo es corto y no habría problemas.

He conversado hace un rato con Ana María y ambas decimos lo mismo, solo que ella sí tiene trabajo fijo y ha conseguido una buena colaboración en El Comercio, fija.

Estudio ya mi ponencia, por si acaso lograra realizar el viaje.

Te dije que ando postulando a una candidatura en la próxima Asamblea Constituyente, si es que llega a realizarse. Me invitó un partido de izquierda y acepté esta nueva aventura que no me cuesta nada.

Bien, quiero despachar esta carta enseguida. De no resultar, ten por seguro que tanto yo como Ana María vamos a escribir a las organizadoras al respecto, agradeciéndoles por su gentil invitación.

A tí por recordarnos y poner interés en que vayamos te damos las gracias sinceras.

Qué bueno que lográramos el viajecito y pudiéramos darnos un tiempo allá para conversar.

*con un dibujo*